

Liebe TVSler

Die hektische Turnfestzeit neigt sich definitiv dem Ende entgegen. Wie schön sind allerdings die vielen Erinnerungen an die verschiedenen Momente. Auf jeden Fall bin ich unendlich stolz auf die erbrachten Leistungen des TVS! Ohne den Einsatz jedes einzelnen wäre dieses Ergebnis sicher nicht möglich gewesen.



Wie oft werden wir auch in kommender Zeit noch von unserem Hammer KTF sprechen. Jeder hat bestimmt auf seine eigene Art und Weise spezielle Erinnerungen an unsere Kafi-Stube, an die Helfereinsätze, an das Fest am Abend, an den Sammelplatz oder einfach an die nervenaufregenden Auftritte vor heimischem Publikum.

Macht weiter so, ich bin stolz auf euch!

Eure Oberturnerin, Daniela